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REQUERIMENTO Nº 088 /2023 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre o 

funcionamento dos elevadores para pessoas com deficiência na frota do transporte 

municipal. 
 

1. Quais ônibus estão com os elevadores quebrados? Quando será feito o 

conserto? 

2. Há manutenção periódica dos elevadores? Caso contrário, em qual período 

deve ser feita manutenção para seu devido funcionamento? 

3. Qual é a razão para a constante falta de funcionamento dos elevadores? 

4. Os motoristas verificam o funcionamento dos elevadores antes de iniciar o 

trajeto? Caso contrário, fica como sugestão. 

5. Já foi consertado o elevador do ônibus 1353, placa EPU-8155? Qual foi a 

razão de sua falha? 

6. Em caso de não funcionamento do elevador, há disponível para emergência 

um ônibus com elevador funcional, uma vez que a empresa garantiu 100% de 

acessibilidade? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Este gabinete tem recebido queixas dos elevadores para pessoas com 

deficiência na frota do transporte municipal.  

Conforme relatos e vivência deste gabinete, diversas vezes, em variadas 

linhas, os elevadores não estão funcionando, deixando as pessoas com deficiência 

aguardando no ponto para um ônibus que funcione. A situação, além de estressante, 

constrange àqueles que dependem do transporte para sua locomoção.  

Importante ressaltar que o Estatuto da Pessoa com Deficiência garante no 

art. 46 o direito ao transporte e mobilidade da pessoa com deficiência ou mobilidade 

reduzida, em igual oportunidade com as demais pessoas. Ademais, assegura o §2º que às 

empresas de concessão de transporte público se aplica o disposto. 

No dia 27 de fevereiro de 2023, este gabinete presenciou a falha do 

transporte público, no qual, a rampa de acesso a pessoas com deficiência travou 

completamente, ficando impossibilitado da porta fechar. 
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Ainda, na ocasião, conversando com a munícipe, mãe da criança com 

deficiência, a mesma informou que “esse tipo de situação é recorrente, que a rampa de 

acesso sempre trava, tendo que, ou chamar o técnico ou a rodoviária mandar outro ônibus.” 
 

Conforme fotos a seguir, o ônibus 1353, placa EPU-8155: 

 

Justifico o presente requerimento. 

 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 06 de março de 2023. 

a.VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de março de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de março de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente  

 

 

 

 


